

Protokoll der Jahreshauptversammlung der Schwimmgemeinschaft TSV Kierspe 79/04 vom 15.02.2018

Um 18:04 Uhr eröffnete die 1. Vorsitzende, Kirsten Kattwinkel, die Jahreshauptversammlung der Schwimmgemeinschaft des TSV Kierspe 79/04 im Vereinsraum des Hallenbades. Er begrüßte alle anwesenden Schwimmer und –innen, vom Hauptverein Dirk Breuer sowie die heimische Presse.

In einer Gedenkminute wurde an die Verstorbenen im Jahr 2017 erinnert.

Auf das Vorlesen des Protokolls des letzten Jahres wurde verzichtet, der sportliche Bericht wurde von der 2. sportlichen Leiterin, Kathrin Reininghaus, vorgelesen.

Die Ehrungen nahm Kirsten Kattwinkel vor. Für 10-jährige Mitgliedschaft wurden Tobias Funke sowie Ludger Sikora mit einer Urkunde geehrt.

Die Ehrungen der langjährigen Mitglieder werden abteilungsübergreifend an einem Extra-Abend stattfinden. Die Einladungen werden von der Mitgliederverwaltung in den nächsten Tagen erfolgen.

Markus Schroeder wird für 25-jährige Mitgliedschaft in der Schwimmabteilung geehrt.

Für 40-jährige Mitgliedschaft wird Jens Uwe Groll geehrt werden. Die 1. Vorsitzende konnte sich bei Jens Uwe Groll mit Urkunde und Blumen, in einer kurzen Dankesrede, bedanken.

Der Tagesordnungspunkt „Ehrungen“ soll auf der Jahreshauptversammlung des Hauptvereines zeitlich kürzer ausfallen.

Die Kassiererin Denise Kattwinkel verlas den Kassenbericht für das Jahr 2017. Die Kassenprüfer Peter Malek und Jan Finke hatten keine Beanstandungen festgestellt und beantragten den Vorstand zu entlasten, was einstimmig erfolgte.

Den Tagesordnungspunkt Wahlen nahm Peter Malek vor.

Turnusgemäß wählten die 19 anwesenden Mitglieder Kirsten Kattwinkel als 1. Vorsitzende wieder, was einstimmig erfolgte. Die Kassiererin Denise Kattwinkel, wurde ebenfalls einstimmig in ihrem Amt bestätigt.

Die Sportlichen Leiter wurden ebenfalls in ihren Ämtern bestätigt. Sportlicher Leiter ist Max Goseberg; 2. sportliche Leiterin ist Kathrin Reininghaus.

Als Ersatzkassenprüfer bestimmte die Versammlung Jens Uwe Groll.

Einen Ausblick auf das Jahr gab Kirsten Kattwinkel:

am 15.06.2018 findet die Jahreshauptversammlung des Hauptvereines statt;

der Termin für die traditionelle Wanderung steht noch nicht fest, wird aber noch rechtzeitig bekanntgegeben;

da dieses Jahr keine Freizeit nach Dreifelden stattfinden wird, gibt es eine Überraschung für die Kinder; was, lasst euch überraschen;

im November werden die vereinsinternen Meisterschaften ausgetragen.

Helmut Schubert bedankte sich im Namen des Stadtsportverbandes bei der Schwimmgemeinschaft für die Bereitstellung des Hallenbades und Hilfe bei der Abnahme der Schwimmstrecken für das Deutsche Sportabzeichen. Er lud alle zum Training in das Stadion ein. Dieses findet ab Ende März immer mittwochs um 17:30 Uhr bis 19:00 Uhr statt.

Um 18:27 Uhr schloss Kirsten Kattwinkel die Jahreshauptversammlung.

Kierspe, den 15.02.2018

Protokollführerin

Kirsten Kattwinkel